

Antrag

Keine Mülltonnenaufstellung am Wiener Platz beim ehemaligen „Huterer“

Nr. 2019-09-193

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, sicherzustellen, dass auf der gerade erst mit viel Aufwand hergestellten öffentlichen Fläche unter dem Kastanienbaum beim ehemaligen Wirtshaus „Huterer“ weder kurzfristig noch dauerhaft Mülltonnen und Müllcontainer abgestellt werden. Mülltonnen aus der Nachbarschaft, die zur Leerung kurzfristig aus Hinterhöfen auf die Straße gestellt werden müssen, sind (wie sonst allgemein üblich) direkt vor dem betreffenden Anwesen aufzustellen und nicht im Aufenthaltsbereich des Wiener Platzes.

Begründung:

Das Aufstellen von Müllcontainern an dieser städtebaulich prominenten Stelle mit hoher Aufenthaltsqualität für die Bürgerinnen und Bürger ist nicht akzeptabel und entwertet die gerade erst geschaffene öffentliche Aufenthaltsfläche am Wiener Platz. Mülltonnen und -container aus der Nachbarschaft müssen zur Leerung direkt beim betreffenden Anwesen abgestellt werden (gilt auch für neu geschaffene Gastronomie „Weinhäusl“, falls es sich um deren Tonnen handeln sollte).



CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 04.09.2019

Initiative und Foto:
Fraktionssprecherin:

Nikolaus Haeusgen, Denkmalschutzbeauftragter
Barbara Schaumberger